

ANTIQUITAS

Asociación Amigos del Instituto de Arqueología de la Facultad de Historia y Letras de la Universidad del Salvador

La Asociación Antiquitas ha realizado las siguientes actividades durante el año 1971.

Antiquitas XI. Ha sido enviado a los socios, investigadores e instituciones con quienes se mantiene canje.

Fondos. Con el fin de conseguir fondos para poder seguir realizando sus actividades la Asociación consiguió autorización para recolectar las limosnas de dos misas en la Iglesia del Salvador en las que se recaudaron 300 \$.

Con el mismo motivo y visto el creciente costo de todos los elementos de investigación e impresión la Comisión Directiva, en virtud de lo establecido en el art. 7 de los Estatutos que la rigen, resuelve, que los socios abonen una cuota más de acuerdo a esas circunstancias. Se estipulan 6 \$ ley para la categoría Estudiantes; 10 \$ ley para la categoría Activos y 20 \$ ley para los socios Benefactores.

Así mismo se organizó un baile en Rungantino, los gastos fueron de 900 \$ y lo recaudado en conceptos de entradas fueron 1.000 \$, por lo que dejó un saldo favorable de 100 \$. Se recibió la donación de 200 \$ de la Presidenta de la Asociación, Sra. Lucrecia O. C. de García Arias.

Socios. Aumentaron su número en 20, todos Activos Es ésta la categoría más conveniente para la marcha de la Asociación pues estos socios gozan de todos los derechos concedidos por los Estatutos y pueden formar parte de la Comisión Directiva.

Expediciones. Se realizó, bajo la dirección de la Dra. Lidia Alfaro de Lanzone, la VIª Expedición Arqueológica patrocinada por el Instituto, que tuvo por finalidad un trabajo de campo en la costa sur peruana. Tuvo como centro la Hacienda de Ocucaje contando con el apoyo de Instituciones peruanas y argentinas.

En la primera parte de esta publicación se da cuenta de los resultados.

Se organizó asimismo la VIIª Expedición a realizarse durante el mes de enero de 1972. La integrarán miembros del Instituto y del Instituto Nacional de Antropología y se cuenta con la autorización correspondiente de las autoridades peruanas.

Asamblea General Ordinaria. Con la presencia del vicepresidente, por hallarse en Europa la presidenta, se realiza la Asamblea General Ordinaria correspondiente al período abril 1970-junio 1971.

Se pone consideración de la C. D. y socios asistentes la Memoria, Balance e Inventario. En la Memoria se refleja la actividad de la Asociación, el Inventario no ha sufrido modificaciones y el Balance es el siguiente:

1970

ACTIVO

<i>Capítulo I. - Muebles e Inmuebles</i>	
Muebles y Utiles	\$ 464,35
Existencias varias	„ 7.040,—
<i>Capítulo II. - Efectivo</i>	
Banco Supervielle	„ 2.031,97
<i>Capítulo III. - Créditos</i>	
No existen.	
<i>Capítulo IV. - Cuentas Varios</i>	
No existen.	
Total	\$ 9.536,32

PASIVO

<i>Capítulo I. - Fondo Sociales</i>	
Capital Social	\$ 7.978,07
<i>Capítulo II. - Deudas</i>	
No existen.	
<i>Capítulo III. - Provisiones</i>	
No existen.	
Superávit del Ejercicio ..	„ 1.558,25
Total	\$ 9.536,32

CUENTAS DE GASTOS Y RECURSOS

DEBE

Gastos Generales	\$ 179,16
Florería	„ 8,50
Revistas	„ 151,—
Canastas	„ 545,59
Imprenta	„ 385,—
Com. Cobrador	„ 24,—
Clissé	„ 67,—
Superávit del Ejercicio ..	„ 1.558,25
Total	\$ 2.918,50

HABER

Cuotas sociales	\$ 611,—
Avisos	„ 400,—
Revista	„ 122,50
Talonario	„ 60,—
Canastas	„ 1.256,—
Rifas	„ 168,—
Donaciones	„ 300,—
Total	\$ 2.918,50